

TopFive

Cinco nuevos pórticos lectores de patentes

1



Noticia Relacionada

Fue durante el mes de agosto de 2024 que se instalaron los primeros tres pórticos telemáticos capaces de detectar el cruce de vehículos que ingresan a la comuna con patentes de vehículos con encargo por robo. Estos fueron ubicados en el peaje norte de Chillán, en Martín Ruiz de Gamboa con 20 de Agosto y en la Avenida O'Higgins con Baquedano, generando hasta la fecha un total de siete operativos y la recuperación de 30 vehículos con encargo por robo. Esta semana desde la Municipalidad de Chillán, anunciaron la instalación de otros cinco pórticos, en el camino a Coihueco, a Quinchamalí, a Pinto, Las Mariposas y a Quilmo, completando de esta manera una red de ocho portales telemáticos y beneficiando a una población estimada de 236 mil personas.

Nueva invasión de embarcaciones pesqueras

2



Noticia Relacionada

Una vez más vecinos de Cobquecura denunciaron la presencia de botes pesqueros en su costa. Este miércoles, al menos 25 embarcaciones amanecieron desplegadas entre el sector Piedra Alta y Mure. El alcalde de Cobquecura, Jorge Romero, informó que la situación fue denunciada ante la Armada y Sernapesca para que efectúen las fiscalizaciones correspondientes, y determinen si ingresaron al área protegida, el Santuario de la Naturaleza Islote Lobería. "Ante la invasión de nuevas embarcaciones en masa, por lo hemos notificado a la Armada y a Sernapesca para que realicen la fiscalización. Esto impacta notoriamente en el desarrollo medioambiental de nuestra comuna. Las brazas de esas embarcaciones daña el ecosistema interno de nuestro mar", indicó Romero.

Hipotecarios con las tasas más bajas del año

3



Noticia Relacionada

Según el informe de indicadores de coyuntura publicado el martes por el Banco Central, la tasa de interés promedio de los créditos hipotecarios bajó a 4,39% en la primera semana de marzo, uno de los niveles más bajos registrados en los últimos años. Si bien la cifra aún se mantiene distante de los mínimos históricos de 1,99% observados en 2019, esta baja representa una señal positiva en un escenario financiero que venía mostrando resistencia. El nuevo contexto podría abrir una ventana de oportunidades para quienes buscan adquirir su primera vivienda y para quienes desean refinanciar en mejores condiciones. Según la ABIF, en enero, la cartera hipotecaria mostró un crecimiento de 1,6% anual, muy por debajo de los niveles observados hasta 2021, cuando superaba el 5% anual.

La población de Ñuble creció 6,5% en 7 años

4



Noticia Relacionada

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) entregó este jueves los primeros resultados del Censo de Población y Vivienda 2024, y de acuerdo al organismo Ñuble registra una población de 512.289, lo que significa una variación de 6,5% en comparación al censo de 2017 (480.609 habitantes). Un total de 234.845 viviendas fueron censadas en la región. Los resultados de la encuesta también revelaron que nuestra región tiene un promedio de 2,7 personas por hogar. Además, en 31,5% de los hogares viven personas de 0 a 14 años, mientras que el 15% de los hogares está conformado exclusivamente por personas de 65 años o más. En tanto, el 22,3% son hogares unipersonales. En Chillán, la población es de 190.382, mientras que en Chillán Viejo es de 32.688 personas.

Desempleo baja por primera vez en 11 meses

5



Noticia Relacionada

La tasa de desocupación de Ñuble alcanzó un 9,0% en el trimestre diciembre 2024- febrero 2025, según informó el INE, lo que representa una disminución de 0,1 puntos respecto al año anterior. Se trata de la primera vez en once meses que el indicador anota una baja interanual en la región. En tanto, si se compara con el trimestre noviembre 2024- enero 2025, se observa un aumento de 0,1 puntos. Si bien la tasa muestra una leve disminución interanual, 9,0% es un guarismo elevado en comparación con las cifras habituales para esta época del año, considerando los factores estacionales que favorecen el empleo en el verano. Se estima que en la región hay 22.657 personas desocupadas, cifra que aumentó 1,3% en 12 meses.